



martes 20 de diciembre de 2011

---

# La Escuela Municipal de Billar abrirá sus puertas en breve

## El precio de inscripción es de 60 euros

Las clases se desarrollarán en la Sociedad Excursionista Antequerana

El Patronato Deportivo Municipal tiene abierta ya la inscripción para formalizar oficialmente la puesta en escena de una nueva escuela como es la de Billar que en un breve plazo de fechas abrirá sus puertas para engrosar la lista de colectivos de formación que se ofertan desde el ente deportivo local.

La escuela de billar tendrá su centro de actuación en las instalaciones de la Sociedad Excursionista Antequerana y la misma desarrollará sus clases los martes y jueves en la franja horaria que va de 17:30 a 18:30 horas.

Las inscripciones y la información necesaria podrán recabarla todos los interesados a través de la propia Sociedad Excursionista sita en Alameda de Andalucía, 9 o bien llamando al teléfono 952 84 20 88.

El precio de la inscripción, para toda la temporada, es de 60 euros y en la misma podrán participar todas aquellas personas que lo deseen sin distinción de sexo ni de edad.